

NPO法人ありんこ公式ホームページ

arinnko.sakura.ne.jp

右のQRコードを読み込むとホームページを閲覧できます。



# ありんこだより

発行 NPO法人ありんこ編集部

編集責任者 一戸 由佳

住所 青森県弘前市大字富栄 字笹崎80-1

電話 0172-96-2774

Fax 0172-55-9591

## 今年のかぼちゃ

NPO法人ありんこでは、これまで毎年ハロウィンに向けてカボチャを育てて来ました。

今年は猛暑で、畑は早くから雑草が生い茂り、カボチャの生育の邪魔をしたり、暑すぎて受粉を手伝ってくれる蜂の姿もほとんど見えず、苦戦を強いられました。それでも「ありす」の職員有志のおかげで、なかなか見事なカボチャたちが収穫できました。和徳町のレストランEat and Talkさんからご注文があり、納品させていただきました。



## 令和5年度 赤い羽根街頭募金に参加して

10月7日(土)に、やよいのあかりでは4年ぶりとなる赤い羽根街頭募金に、子どもたち2名と職員2名で参加してきました。

出発前に、他の子どもたちから「みんなの分もよろしくね」と思いを託され、張り切って、募金会場のさくら野弘前店へ。

あいにくの曇り空と、思いのほかの強風の中、30分間という短い時間でしたが、最後まで頑張ることができました。最初は恥ずかしそうにしていた2人ですが、だんだんと寄付してくださる方の顔をしっかりとみて、お金を募金箱に入れてもらうことができました。



先日青森県共同募金委員会から、街頭募金の受領証が届きました。募金額は3413円でした。ご協力ありがとうございました。来年もまた頑張ります。

## ハートフルケアありすコーナー

## 10月の活動



例年になく、暖かい秋となりました。散歩などの屋外の活動が継続できるのはとてもありがたいですが、室温の調節が難しく、服装選びにも悩む毎日でした。今月は、収穫したカボチャでジャックオーランタンを作ったり、おもちゃカボチャや好きな色の折り紙のカボチャに顔を描き、ハロウィンの雰囲気を楽しみました。弟妹施設のやよいのあかりの利用者さんが、ありすのカボチャをもらいに来て交流する場面もありました。トリック?orトリート?で、お菓子をゲットできたでしょうか?

